



TOPS FaRa FVST-Sitzung am 08.06.2023 Protokoll: Veit

Sitzungsleitung: Carina

Sitzungsort: G22 R112

Verantwortliche Person:

Top 1. Begrüßung

1. Anwesenheit: Jona, Rebecca, Jana, Erik, Julian, Isabel, Veit, Carina, Kerstin, Axel, Nora, Melina, Johann, Alex, Julien, Amely, Johanna, Kim, Jordan, Max, Franka, Viktoria, Alexandra
2. Feststellung Beschlussfähigkeit: 5/5 gewählte Mitglieder anwesend
3. Benennung von Stellvertreter*innen
 - keine notwendig
4. Beschluss der Tagesordnung
 - 5/5 gewählte Mitglieder dafür
5. Grußworte:
 - keine

Sitzungsleitung

Top 2. Finanzen

1. Beschlussliste
 - Fehlerhaft. Nächste Sitzung
2. Haushaltsplan
 - von 2022 und Vorschlag 2023 nach Stura-Vorgaben umgeschrieben
 - Rest fehlt noch (Rückmeldung wird abgewartet)
 - noch zu überarbeiten: 2019, 2020, 2021
3. UMD Racing
 - Antrag über 500 € für „Formula Student“
 - Förderung über 250 €: Beschluss 250 € Unterstützung für UMD Racing. 5/5 gewählte Mitglieder dafür
1. Förderung Kulturbrücke
 - darf nicht gefördert werden, da keine Transparenz über Finanzplan
 - für Zukunft: Mitgeben, was für Infos in einem Finanzplan sein müssen
 - es entsteht Profit, der nicht in den Bilanzen auftaucht

Johanna

Top 3. Gremien

1. FakRA
 - Lob von Beyrau: Super Orga für die Jubiläumsfeier
 - Prüfungsanmeldung wird angepasst: Anmeldung am Anfang des Semesters (14 Tage Zeitraum ab 30.11./31.5.), Abmeldungen bis 3 Tagen vorher
 - Moodle-Klausur als offizielle Klausurform aufgenommen
 - Darauf achten, dass bei unseren Veranstaltungen nichts

Chris/ Veit

Lara

Melina



- kaputt geht (Negativbeispiel: Wiwis in Erstiwoche)
- Exkursionen: Fakultät war unbekannt, dass das Thema sehr von uns abhängt, evtl werden Exkursionen für Internationals gestrichen
 - Studiengangsgespräch CIW: Es werden mehr Tutorien gewünscht, finanziell schwierig
 - Prüfungsausschuss VT: Jan von Langermann ersetzt Herrn Denner, Herr Hinz ersetzt Frau Busse
 -
2. KÖA
- Planung fürs Prof-Grillen
 - läuft
 - Becher müssen noch bestellt werden (reichen nicht)
 - Wir kaufen Material (Extrapunkt AG Beschaffung)
 - 1800 € Frei verfügbar
 - **Excel-Tabelle zum Eintragen der Profs**
 - Floris Logos abgelehnt
 - Dürfen noch Vorschlag für eine Prozessanlage einreichen
3. TreffFa
- war nicht
 - Wer übernimmt nächsten Trefffa?
 - Anfragen von Interessenten gerne gesehen (an Melina wenden)

Top 4. Fara-Organisatorisches

- | | |
|----------------------------------------------------------|-----------------------------|
| 1. AG Logo | Melina |
| ◦ das Logo muss fertig werden | |
| ◦ eigentlich ist Entscheidung schon gefallen | |
| ◦ wird Finalisiert und demnächst in die Gruppe geschickt | |
| 2. Geschäftsordnung | Jana, Veit, Laurens, Carina |
| ◦ soweit überarbeitet | |
| ◦ nächster Termin Ende Juni | |
| 3. Überarbeitung restliche Dokumente FakIng-Cloud | Veit, Jona |
| ◦ wird vertagt | |
| 4. Sprechzeiten | Sitzungsleitung |
| ◦ immer Donnerstags 12 – 14 Uhr | |
| ▪ diese Woche: - | |
| ▪ nächste Woche: Eliza, Jona | |
| 5. Gedächtnisprotokolle | Melina, Johanna |
| ◦ es fehlen noch Gutscheine | |
| ◦ Johanna sollte noch weiter koordinieren, wer einkauft: | |
| ▪ Julien: 4x10 € Kaffeebar | |
| ▪ Nora: 20 € Unishop | |
| ▪ Kerstin: 20 € Theater | |
| ▪ Axel: 20 € Buchhandlung | |
| ◦ Gutscheine nicht in den Safe legen | |
| 6. FaTaMa Bericht | |



- Vermittlung von Aufgaben FaRa intern Jana
- Seminarfahrt
- Vorstands „Buddy“ (ehem. Verantwortlicher) evtl. auch als StellvertreterIn
- Verstärkter Austausch in Arbeitsgruppen und Referaten (z.B. regelmäßige Treffen) → Durchmischung von Erfahrenen und Neuen in Planungsteams
- Moodle Kurs mit Ressortkacheln / How Tos
- Immer Zugangsdaten für alles sichern...
- Überblick: Organigramm mit Positionen und Verantwortlichen (Whiteboard/Pinwand)

- 7. Beschaffung Canva Pro Melina
 - Zwei Optionen:
 - 120 € Canva Pro mit nur zwei Teams
 - 140 € Canva Pro Teams
 - Frage an die anderen FaRas wegen Beteiligung
 - Antrag beim Stura über Finanzierung

- 8. Pokal Held der Lehre Julia
 - Kein Wanderpokal mehr, lieber einen zum permanent behalten
 - Laurens: Extra-Preis für Frau Reifegerste für ihre Unterstützung unserer Studierenden in der Mathematik
 - Idee zweier Preise: Preis für Dozierende unserer Fakultät und Preis für Dozierende fremder Fakultäten
 - Beschluss: Geld für zwei Pokale (50 €) 5/5 Gewählte Mitglieder dafür

- 9. AG Beschaffung
 - siehe Liste AG Beschaffung
 - wird von der Fakultät bezahlt. Beschluss zum Vorstrecken (1200 €) 5/5 gewählte Mitglieder dafür

- 10. Resumé der letzten Sitzung Johann
 - Online-Leute ausreden lassen
 - auf Antworten warten
 - mehr Respekt allgemein, auch vor Themen die einen nicht so interessieren Sitzungsleitung
 - Melina:
 - Johanna und Melina hatten Probleme beim Folgen und Zuhören
 - es gab kaum Rückmeldung in der Sitzung von den anwesenden Leuten
 - nicht durcheinander reden
 - daher Notwendigkeit, Dinge zu wiederholen
 - mehr Obacht, Respekt und Achtung

Top 5. Veranstaltungen

1. Mexiko Party 30.05. Julien, Alex
 - war cool
 - Experiment geglückt und gut angenommen
 - Julien schreibt noch ein Konzept auf



- Lob von der FEIT für unser Konzept
 - Namen lieber ändern (z.B. Latin Summer Party)
 - fürs nächste Mal Schichtleiter
 - Finanztechnisch leider nicht komplett erfüllt
 - nicht alles wurde verkauft, was auch da war
 - -1000 € Endbilanz
 - Helfern Essen/Freigetranke einschränken
 - Mehr Beteiligung der FaRa-Internen bitte
 - Abbau allgemein unglücklich geplant
 - Bierwagen gar nicht organisiert
 - für die Zukunft: jeder der vom FaRa noch da ist, hilft noch mit
 - Reste:
 - Würstchen schon an FMB weiterverkauft
 - 3,5 Corona-Kästen übrig
 - 44 Packungen Grillkäse (wird für Profgrillen weiterverwendet)
 - relativ viel Tequila übrig
2. Meet your Prof
- 22 angemeldete Mitglieder, nur 4 kamen
 - Entschuldigung bei Kneipe für den großen reservierten Tisch ist durch Jona erfolgt Jona/Veit
 - Verwirrung bei Internationals: es gab keine Diskussion um Strömi, nur um Sprache
 - Format soll wie vor Corona sein (Vorhauer-Huget fragen)
 - Unitheke passt
 - Umbenennen; Rahmen besser erklären; Rahmen legerer gestalten → eine Runde Freibier
 - Deutsch und Englisch trennen
 - mehr Werbung in den Matrikeln
 - keine Präsi, sondern Themen zu Abschlussarbeiten diskutieren
 - Profs sollen in eigener Veranstaltung werben
 - nächste Veranstaltung mit Frau Lieb 28.6.
3. Spieleabend 13.7.
4. Mario Kart Turnier 29.6.
- FMA möchte Termin nicht verschieben
 - → 19.06. wieder 19 – 23 Uhr AG Spiel und Spaß
 - Helfer: Isa, Jordan, Veit, Julien
 - Getränke verkaufen, Snacks kostenlos. Getränkepreis: 1 €
 - Julien macht Kasse
 - Finanzieller Rahmen noch nicht so bekannt
 - Beschluss: Für Snacks (30 €): 5/5 gewählte Mitglieder dafür
5. Semester Closing 8.8.
6. Fatama 2024
- nichts Neues



Jana

Top 6. Studienorganisatorisches

1. Website www.ingenieurscampus.de
 - Julien macht sich beim FMB schlau
2. Programmakkreditierungsseminar
 - Studentische Vertreter können sich in der Programmakkreditierung ausbilden und bescheinigen lassen

Carina

Top 7. Exkursion

1. 25.05. 14 – 16 Uhr EnBW Online-Exkursion
 - lief problemlos
 - Anerkennung im Prüfungsamt läuft

Veit

Top 8. Kooptierung

Kim-Lara Mayer

Sitzungsleitung

Top 9. Sonstiges

1. Offene Punkte
 - Bilder Wahl Insta Vorstellung
 - Foto an Melina/Lara/Eliza mit Studiengang, Alter, Name, lustiger Funfact
2. Nächste Sitzung
21.06.2023 19 Uhr

Sitzungsleitung

Anhang